
Auf Nachfrage von Herrn Kammel erläuterte der Bürgermeister, warum seine 

Unterschrift nicht im „Brandbrief“ abgedruckt wurde. 

 


